



園だより なおり



ようやく秋めいてきた今日この頃ですが、秋は短く急に朝晩が冷え込んできました。子どもたちも気候の変化に今のところ追いついていっているようで体調を崩すお友だちも少ないです。寒い冬に向けて園庭を走ったり、縄跳びをしたり、体力づくりも始めました。

★インフルエンザが県内で増加しているようです。気をつけましょう

竹田市交通安全市民大会…2日(木)に、竹田グランツで、開会前のアトラクションでみやこの保育所の



4. 5歳児と一緒に出演してきました。緊張で涙する子もいましたが、いざ始まるとき、堂々と演技ができました。大きな舞台を踏み、度胸がついたようです。和太鼓もダンスも素晴らしい演技だとお褒めの言葉をたくさん頂きました。交通安全の誓いの言葉も大きな声で言え、これからも安心安全な竹田市を作りていきましょう。

秋の遠足 10日(金)に、久住高原クレストパークに3.4.5歳児で行ってきました。秋晴れのとってもお天気の良い日となり、高原の中を思い切り動きまわり、木製のアスレチックを楽しんでいました。どんぐりや虫たちもたくさん！お弁当もあつという間に食べ終わりました。



みちょくれ祭り

19日(日)に直入地域での「みちょくれ祭り」に4.5歳児がダンスで出演してきました。地域の方に元気を届け、会場からは大きな拍手をもらい、ニコニコ笑顔でした。たくさんの舞台を踏んでます自信がついてきているようです。



今月の予定

12日(水)	七五三詣り お弁当の日
16日(日)	直入地域ふるさと振興祭 4.5歳児 10時開会
20日(木)	初期消火訓練*久住分署来園
21日(金)	焼き芋大会
26日(水)	発表会リハーサル① 8時30分まで登園

12月の予定

- ★2日(火)発表会リハーサル②お弁当の日
- ★6日(土)2園合同生活発表会8時45分開会
- ★18日(木)お誕生日会(10.11.12月生)
- ★23日(火)クリスマス会
- ★25日(木)おもちつき
- ★26日(金)保育納め

★年末年始休園 12月29日(月)～1月4日(日)

直入小交流授業② 2回目の交流授業を行ってきました。今回は、体育の授業で、1年生と一緒に体育館で体を思い切り動かしました。「猛獣狩りにいこうよ」や「じゃんけん列車」や「フープくぐり」などみんな協力しながら数字やじゃんけんなど頭で考える授業でした。校長先生や教頭先生も一緒に参加し、楽しい授業になりました。3回目は、来年の2月です。給食も食べますよ♥



食育・保健だより

☆芋掘り～紅はるか

年長さんが春に植えたサツマイモを14日(火)掘りました。初めは、土を掘っていく作業に苦戦していましたが、段々と芋が見えてくるとやる気も出たのかどんどん掘っていき、大きなお芋を掘り上げていました。少し、お芋を寝かせて甘～くなったら焼き芋をする予定です。今月は、おやつやふかし芋などでいただきます。

★各クラスクッキングも予定しています。

